

C'est par une décision du 11 mai 2018 signée par Me Dieudonné Happi que Abega Nguini Gilles Apollinaire a été démis de ses fonctions de chef du département administratif et financier de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot).

Le président du comité de normalisation, Me Dieudonné Happy pour justifier cette décision a évoqué les « fautes et manquements graves dans la gestion du projet de construction de quatre stades de football par la Fecafoot »

L'on apprend que ledit projet concernait la construction de stades dans les villes de Bafia, Bamenda, Sangmelima et Bagangté. C'est le secrétaire général qui assurera désormais l'intérim.